

# Hannoversche Allgemeine

## BARSINGHAUSEN

vom 25.06.2019

### Gläubige ziehen singend durch die Stadt

St. Barbara-Gemeinde feiert zugleich Pfarrfest und Fronleichnam

Von Elena Everding

**Barsinghausen.** Beim Pfarrfest hat die katholische St. Barbara-Kirchengemeinde zugleich Fronleichnam und ihr Gemeindefest gefeiert, so ist es in Barsinghausen Tradition. Am Sonntag versammelten sich nach dem Gottesdienst und einer Prozession mehr als 100 Gläubige auf dem Gelände der Gemeinde, wo Verpflegung und Aktionen für Kinder auf sie warteten.

In einer langen Fronleichnamprozession zogen die Katholiken von der Kirche über die Hannoversche Straße und den Langenäcker zur evangelischen St. Petrus-Kirche, wo sie am Außenaltar eine Andacht abhielten. Über die Hans-Böckler- und die Osterfeldstraße ging es wieder zurück. Den ganzen Weg über sangen und beteten die Teilnehmer, sogar Lautsprecherboxen hatten sie dabei. Auch die Kommunionkinder – die Mädchen in weißen, eleganten Kleidern – liefen mit.

**„Viele Leute sind da“**

„Das Wetter ist exzellent, viele Leute sind da“, sagte Hans-Joachim



Die Fronleichnamprozession zieht auf der Hannoverschen Straße durch die Stadt. FOTO: ELENA EVERDING

Wese, Vorsitzender der Kolpingsfamilie, zufrieden. Eigentlich hätte das Pfarrfest in diesem Jahr bei der St. Bonifatius-Kirche in Gehren stattgefunden, denn die Gemeinden wechseln sich jedes Jahr damit ab. „Aber die Kirche dort ist zurzeit eine Baustelle“, erklärte Wese.

So kamen die Gläubigen nun zum zweiten Mal in Folge in St. Barbara zusammen. Viele freiwillige Helfer sorgten für eine umfassende

Beköstigung der Besucher: Der Chor der Gemeinde bot ein Kaffee- und Kuchenbüfett an. Die Mitglieder des Pfarrgemeinderates stellten sich an den Grill und hatten Bratwürstchen und anderes Gegrilltes im Angebot.

**Es gibt auch Fischbrötchen**

Die Kolpingsfamilie betrieb einen Weinstand, und die Frauengemeinschaft und Seniorengemeinschaft

sorgten für frische Fischbrötchen. Preistafeln suchten Besucher hier vergeblich, denn alles wurde gegen eine Spende herausgegeben. Zahlreiche Besucher nutzten das schöne Wetter für einen Plausch auf den Bierzeltgarnituren, die im Garten der Gemeinde aufgebaut waren.

Für die kleinen Besucher hatten die Kita St. Barbara und der Familienkreis verschiedene Stationen aufgebaut, an denen die Kinder spielerisch Aufgaben lösen sollten. Mit einem Laufzettel konnten sie von Station zu Station laufen und dort beispielsweise Überraschungseier angeln oder Dosen werfen. Am Ende wartete schließlich die Süßigkeitenschleuder auf die Kinder.

**Luftballonstart am Nachmittag**

Der Höhepunkt für viele Besucher war am Nachmittag der große Luftballonstart. Sie befestigten an die Ballons Postkarten mit der Adresse der St. Barbara-Gemeinde und hoffen nun, eine Antwort darauf zu erhalten. „Derjenige mit dem am weitesten geflogenen Luftballon bekommt schließlich einen Preis“, kündigte Wese an.